

C.C.
MAR. 25 1996

1st Session, 53rd Legislature
New Brunswick
45 Elizabeth II, 1996

1^{re} session, 53^e législature
Nouveau-Brunswick
45 Elizabeth II, 1996

BILL
26

AN ACT TO AMEND THE
OPTOMETRY ACT, 1978

Read first time: February 29, 1996

Read second time:

Committee:

Read third time:

MR. ERIC ALLABY

PROJET DE LOI
26

LOI MODIFIANT LA
LOI SUR L'OPTOMÉTRIE DE 1978

Première lecture: le 29 février 1996

Deuxième lecture:

Comité:

Troisième lecture:

M. ERIC ALLABY

BILL 26

PROJET DE LOI 26

**An Act to Amend the
Optometry Act, 1978**

**Loi modifiant la
Loi sur l'optométrie de 1978**

WHEREAS the New Brunswick Association of Optometrists Incorporated prays that it be enacted as hereinafter set forth;

CONSIDÉRANT QUE l'Association des optométristes du Nouveau-Brunswick incorporée a demandé l'adoption des dispositions suivantes :

THEREFORE, Her Majesty, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of New Brunswick, enacts as follows:

À CES CAUSES, Sa Majesté, sur l'avis et du consentement de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick, décrète :

1 *Section 2 of the Optometry Act, 1978, chapter 73 of the Acts of New Brunswick, 1978, is amended*

1 *L'article 2 de la Loi sur l'optométrie de 1978, chapitre 73 des Lois du Nouveau-Brunswick de 1978, est modifié*

(a) by adding after the definition "Optometrist" the following:

a) par l'adjonction avant la définition « Association » de ce qui suit :

"pharmaceutical agent" means those topical drugs listed by category in the by-laws, administered for the diagnosis or treatment of visual defects or abnormal conditions of the human eye and its adnexa;

«agent pharmaceutique» désigne les médicaments topiques, mentionnés par catégorie dans les règlements administratifs, administrés en vue de diagnostiquer ou de traiter les anomalies visuelles ou les états anormaux de l'oeil humain et de ses annexes;

(b) by repealing the definition "practice of Optometry" and substituting the following:

b) par l'abrogation de la définition « exercer l'optométrie » ou « exercice de l'optométrie » et son remplacement par ce qui suit :

"practice of Optometry" means those functions usually performed by an optometrist including:

«exercice de l'optométrie» désigne les fonctions habituellement exercées par un optométriste, notamment :

(a) the examination of the human eye and its adnexa by any acceptable procedures, other than surgery, to diagnose visual defects or abnormal conditions;

(b) the treatment of visual defects or abnormal conditions of the human eye or its adnexa by the use of any acceptable procedures, other than surgery, including the prescription and application of lenses or other devices, and the use of pharmaceutical agents;

(c) the removal of superficial foreign bodies from the human eye or its adnexa;

2 Section 16 of the Act is repealed and the following is substituted:

16(1) There shall be a Pharmaceutical Certification Board consisting of five persons appointed as follows:

(a) the chairperson of the Board of Examiners;

(b) two members of the Association appointed by the Council; and

(c) two members appointed by the Minister of Health and Community Services, one of whom shall be a licensed pharmacist.

16(2) The Board shall

(a) establish the requirements necessary for certification to administer pharmaceutical agents;

(b) verify the successful completion of such requirements;

(c) certify optometrists who are qualified to prescribe and administer pharmaceutical agents;

(d) establish requirements necessary for the renewal of certification; and

a) l'examen de l'oeil humain et de ses annexes à l'aide de tout procédé acceptable, à l'exclusion de la chirurgie, en vue de diagnostiquer les anomalies visuelles ou les états anormaux;

b) le traitement des anomalies visuelles ou des états anormaux de l'oeil humain ou de ses annexes par l'emploi de tout procédé acceptable à l'exclusion de la chirurgie, y compris la prescription et la pose de lentilles ou d'autres appareils et l'utilisation d'agents pharmaceutiques;

c) l'enlèvement de corps étrangers superficiels de l'oeil humain ou de ses annexes;

2 L'article 16 de la Loi est abrogé et remplacé par ce qui suit :

16(1) Il est constitué une Commission d'agrément pour l'administration d'agents pharmaceutiques, composée de cinq personnes ainsi nommées :

a) le président de la Commission d'examen;

b) deux membres de l'Association nommés par le Conseil;

c) deux membres nommés par le ministre de la Santé et des Services communautaires, dont un pharmacien titulaire de permis.

16(2) La Commission d'agrément

a) fixe les conditions à remplir pour obtenir l'agrément en vue d'administrer des agents pharmaceutiques;

b) vérifie si ces conditions ont bien été remplies;

c) agréé les optométristes qualifiés pour prescrire et administrer des agents pharmaceutiques;

d) fixe les conditions de renouvellement de l'agrément;

(e) recommend to the Minister of Health and Community Services the formulary of drug categories to be used as pharmaceutical agents.

e) recommande au ministre de la Santé et des Services communautaires le formulaire des catégories de médicaments à utiliser comme agents pharmaceutiques.

3 *This Act or any provision of it comes into force on a day or days to be fixed by proclamation.*

3 *La présente loi ou l'une quelconque de ses dispositions entre en vigueur à la date ou aux dates fixées par proclamation.*